Ausschreibung Hufeland-Preis 2013

Das Kuratorium der Stiftung "Hufeland-Preis" fordert hiermit alle Ärzte und Zahnärzte öffentlich auf, sich um den "Hufeland-Preis 2013" zu bewerben. Der im Jahre 1959 erstmalig ausgeschriebene und mit 20.000 Euro dotierte "Hufeland-Preis" ist der renommierteste Preis auf dem Gebiet der Präventivmedizin.

Prämiert wird jährlich die beste Arbeit auf dem Gebiet der Präventivmedizin, wobei der Preis zwei als gleichwertig anerkannten Arbeiten auch je zur Hälfte zugesprochen werden kann. Die Arbeit muss ein Thema der Gesundheitsvorsorge oder Krankheitsvorbeugung zum Inhalt haben Zur Teilnahme berech-

tigt sind Ärzte und Zahnärzte, die im Besitz einer deutschen Approbation sind (gegebenenfalls zusammen mit maximal zwei Co-Autoren mit abgeschlossenem wissenschaftlichen Studium).

Die an der Ausschreibung zum "Hufeland-Preis 2013" teilnehmenden Arbeiten müssen bis zum 28. März 2013 bei der Notarin Hufeland-Preis Notarin Dr. Ingrid Doyé Kattenbug 2, 50667 Köln unter dem Stichwort "Hufeland-Preis" in zweifacher Ausfertigung eingereicht worden sein.

Die Bewertung der Arbeiten erfolgt durch ein Preisrichterkollegium, die Verleihung durch das Kuratorium. Träger des "Hufeland-Preises" sind neben der Stifterin des Preises, der Deutschen Ärzteversicherung AG, die Bundesärztekammer, die Bundeszahnärztekammer und die Bundesvereinigung Prävention und Gesundheitsförderung e.V.

Die Ausschreibungsunterlagen können bei dem Geschäftsführer der Stiftung, Herrn Patrick Weidinger, Telefon 0221 148-30785 bzw. patrick.weidinger@aerzteversicherung.de angefordert werden.

Hinweis der Redaktion:

Bitte lassen Sie uns wissen, wenn wir Sie für die Bekanntmachung der Ausschreibung auf elektronischem Weg unterstützen können. Auf einen Hinweis an die oben angegebene Mailadresse des Geschäftsführeres erhalten Sie mit der Antwort umgehend die entsprechende Datei.